Séminaire de l'Argentière, Furnion, curé de Cerdon, Barricand, directeur du Petit-Séminaire de l'Argentière, et de M. Ballet, simple sous-diacre.

Le premier nom donné aux Missionnaires de Lyon a été celui de Société de la Croix de Jésus; le nom que porte aujourd'hui leur congrégation, en tant que canoniquement constituée par l'autorité archiépiscopale est celui de Société des Prêtres de Saint-Irénée.

Je ne dirai pas ici les immenses services rendus à la religion et aux sciences théologiques par les savants prêtres de cette utile association, ni les noms de tous les hommes éminents par leur savoir et leurs vertus qui l'ont dirigée tour à tour depuis sa fondation. Aujourd'hui elle a pour supérieur M. l'abbé Desgeorge. Qui ne connaît sa science et la distinction avec laquelle il gouverne la Société, digne continuateur de M. Mioland enlevé à cette Société par l'épiscopat et dont il a été le savant biographe ? (1)

Mais des jours mauvais ne tardent pas de se lever pour l'Institution; en 4834, les événements politiques viennent troubler la silencieuse retraite des missionnaires. A la suite de la sanglante émeute de novembre 4834, le génie militaire dut occuper leur maison qui devint une caserne, et ils se virent obligés de chercher un asile dans une habitation voisine mise généreusement à leur disposition.

⁽¹⁾ Vie de Mr Mioland, archevêque de Toulouse, évêque d'Amiens et premier supérieur des Missionnaires de Lyon, par M. l'abbé Desgeorge, supérieur de la même Société, 2° édition, Lyon, Josserand 1873, 519 pages. M. l'abbé Desgeorge voudra bien me pardonner d'avoir fait, pour cette notice, de nombreux emprunts à son excellent ouvrage.